

25 empresas participan en la jornada "El Transporte en la Exportación: Problemas, Costes y Documentos"

Organizada con el objetivo de analizar en profundidad las pautas a seguir en el transporte de mercancías destinadas al comercio con otros países

La Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real, a través del departamento de Comercio Exterior organizó la Jornada "El Transporte en la Exportación: Problemas, Costes y Documentos", con el objetivo fundamental de que las 25 empresas asistentes puedan, de forma práctica y participativa, analizar en profundidad las pautas a seguir en el transporte de mercancías dedicadas al comercio con otros países.

El ponente, D. Carlos Artero, con experiencia en empresas del sector de la logística, se dirigió a un variado grupo de empresarios, directores y responsables de los temas relacionados con la exportación. Durante la exposición, que dividió en varios módulos, se trató:

- Fases económicas del transporte terrestre, marítimo y aéreo.
- Base práctica e Incoterms.
- Documentación de Transporte.
- DUA, Eur-1.
- Bill of landing, Airwaybill, CMR, otros documentos.
- Costes de una operación de transporte internacional.
- Cálculo de costes en transporte terrestre.
- Cálculo de costes en los transportes marítimo y aéreo.

Cuando terminó con la exposición los asistentes pudieron realizar todo tipo de consultas relacionadas con los múltiples trámites y requisitos a cumplimentar.



El ponente, D. Carlos Artero, se dirigió a un variado grupo de empresarios, directores y responsables de los temas relacionados con la exportación

El departamento de Comercio Exterior puso de manifiesto la importancia de contar con este tipo de actividades, al igual que con la colaboración del ICEX, agradeciendo a D. Carlos Artero la impartición de la Jornada, en la que se ha aplicado una metodología eminentemente práctica, realizándose la exposición de estos conceptos a través de ejemplos y casos prácticos, lo que junto con su ex-

periencia y profesionalidad aseguró un acercamiento y profundización en la normativa del transporte en la exportación de una manera muy provechosa.

Esta Jornada se ha realizado con el objetivo de asegurar que las empresas de la provincia puedan aclarar dudas y plantear cuantas cuestiones necesiten, con la asistencia de profesionales del más alto nivel.